
03./16 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Wirtschafts- und Liegenschaftsausschusses vom 
12.04.2016

TOP:   Ö 7
VO-Nr.: 016/2016
Durchführung neuer Investitionsmaßnahme in der vorläufigen Haushaltsführung

Herr Pöhlert (Fraktion die Linke) wird der Vorlage nicht zustimmen, da er die Erhaltung der Stadtwaldloipe 
befürwortet. Diese würde einen wesentlich größeren Nutzen für Einwohner und Touristen darstellen.
 
Herr Richter (Fraktion CDU/H&G) ist anderer Meinung.
 
Herr Friedrich sieht keinen Zusammenhang zwischen der Stadtwaldloipe und einem fortwirtschaftlich genutztem Weg. 
Die Sachverhalte könne man nicht direkt miteinander vergleichen.
 
Herr Prof. Zimmermann (Bündnis 90/Die Grünen) sagt, dass Fördermittel grundsätzlich erst nach Vorlage 
des Stadtratsbeschlusses beantragt werden sollten.
.
Herr Selmikat erläutert, dass durch den Holzverkauf überplanmäßig 300.000 € eingenommen würden, wovon 50.000 
€ für die Sanierung des Forstweges ausgegeben werden könnten. 
 
Sodann stellt der Vorsitzende die Beschlussvorlage zur Abstimmung:
 

Abstimmungsergebnis:   5 Nein-Stimmen 4 Enthaltungen
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